
 

RESUMEN MEDIA HORA PREVIA 

Sesión jueves 25 de julio del 2024   

Suplente de Edil del Partido Nacional, Ana María Baraybar: elevó un pedido de 

informes al intendente de Tacuarembó, Wilson Ezquerra, referido al pago de horas 

extras a funcionarios en la Intendencia Departamental de Tacuarembó. La finalidad 

del mismo,  es asegurar que los procedimientos sean conformes a la legalidad y que 

no existan prácticas similares a las detectadas en Artigas, que pudieran 

comprometer la transparencia y la correcta utilización de los recursos públicos. 

Edil del Partido Nacional, Nubia López: destacó las acciones que MEVIR viene 

concretando en el territorio departamental. Comentó que el martes 23 del corriente, 

se realizó el primer sorteo de los inscriptos para integrar la primera etapa del nuevo 

Plan Nucleado de Viviendas de Caraguatá, y que ese mismo día, dieciocho familias 

en Sauce de Batoví, concretaron las firmas colectivas de las escrituras, sus títulos 

de propiedad, luego de haber cumplido con sus derechos y obligaciones para la 

celebración y alegría de toda la comunidad.  

Edil del Frente Amplio, Ricardo Rosano: informó que en el último año de la 

presente legislatura, la coordinación de la Bancada del Frente Amplio, le 

corresponde a „Plataforma‟, detallando que dicha responsabilidad la ha asumido la 

Edila Mtra. Ana Cecilia Martínez Pintos, remarcando que en los hechos, la Bancada 

de “Plataforma” no se diferencia entre Ediles titulares y suplentes, y cuando se 

propuso su nombre, todos estuvieron de acuerdo.  

Suplente de Edil del Partido Nacional, Lila de Lima: informó que en Paso de los 

Toros fue inaugurada una Sala Municipal para ensayo de los músicos, remarcando 

que es útil, tanto para los músicos como para aquellos que desean despertar sus 

talentos y no tenían oportunidades locales. Señaló que la sala cuenta con 

equipamiento de última generación y es una oportunidad más, otra opción, que pone 

de manifiesto la atención que le presta, esta gestión del Alcalde Luis Irigoin a las 

necesidades de la comunidad isabelina, especialmente en este caso, a los jóvenes 

isabelinos.  



Edil del Partido Nacional, Hubaré Aliano: criticó algunas de las expresiones 

vertidas públicamente por el candidato a Presidente de la República por el Frente 

Amplio, Yamandú Orsi, y sostuvo que los uruguayos deben de tener memoria y no 

salir a ofender a un Gobierno que democráticamente lo lleva muy bien el actual 

Presidente, el señor Luis Alberto Lacalle.  

Suplente de Edil del Partido Nacional, Abel Ritzel: se refirió al estado de situación 

de la Ruta Nacional Nº 31, solicitando al Ministro, al Ministerio de Transporte y Obras 

Públicas, y a la Dirección de Vialidad Tacuarembó, la posibilidad del arreglo y 

señalización de algunos tramos de la ruta, “algunos tramos que están deteriorados y 

complicados” 

Suplente de Edil del Partido Nacional, José Ramos: informó que se confirmó una 

linda noticia para los vecinos de Paso de los Toros. Se trata de una estación 

fotovoltaica que forma parte de un proyecto realizado en conjunto con la Dirección 

de Medio Ambiente, y que fue seleccionado por el Ministerio de Industria, Energía y 

Minería, en el llamado denominado „Localidades Eficientes‟. Su misión será la 

recarga de energía a los triciclos eléctricos utilitarios que serán utilizados para 

recolectar materiales reciclables clasificados, concurrir a la entrega voluntaria de 

residuos reciclados y depósitos de pilas, y paralelamente, para la carga de energía 

de otros vehículos, a modo de servicio a la comunidad. 

 


